

La jeune pousse Prométhée dont l'objectif est de déployer à terme 80 nanosatellites optique d'observation de la Terre avec une précision submétrique, a bouclé sa première levée de fonds de 2,2 millions d'euros. Trois groupes ont participé à cette opération : [HEMERIA](#) (ex-Nexeya) (siège social à Toulouse/Haute-Garonne, CA 35 M€, 180 salariés), fabricant d'équipements et systèmes à forte intensité technologique et sécurité pour l'industrie spatiale, [COMAT](#) / **T** : 05.61.24.26.16 (siège social à Flourens/Haute-Garonne, CA 10 M€, 105 salariés), concepteur et fournisseur d'équipements pour le spatial et l'industrie et le [GROUPE ADF](#) / **T** : 04.42.77.48.50 (siège social à Vitrolles/Bouches-du-Rhône, CA 411 M€, 4 000 salariés), entreprise d'ingénierie et de maintenance pour l'industrie qui intervient surtout dans l'énergie, la pétrochimie et l'aéronautique. www.hemeria-group.com
www.comat-agera.com/fr www.groupeadf.com